

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler.

**Ziegenbalg, Bartholomäus
Gründler, Johann Ernst**

Tarangambadi, 26.10.1712-31.12.1719

28. - 31. August 1713

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-175406

Anno 1713.
Juni 28. Aug.

Wird die zur Fort. Briefkammer des Briefe mit Briefen fortgesetzt,
genannt: A História da Fideação e morte e de Resurreição e Asençaõ de Jesu Christo.

Eodem Brief zum lateinischen Briefe von selbändiffen Briefen
Jacobo van der Vorm, mit Kapapannam und Brief
y Briefe unter Buchstaben und gegeben wurde, daß er Brief
in Colombo und Batavia Brief Briefe vollständig weißte,
ob nicht Brief mit Europa aus nicht vorhanden, weil zu
den Briefen für nicht ihren Briefen Briefe aus nicht nicht
gegeben, welche wir aber noch nicht nachfragen können.

Am 31. d. d. Herr J. Adler, der als Briefdrucker und Briefkammer
von Halle zu dieser Woche gekommen, von Madras
über den Meer, und bringt folgende Briefe mit, die aus Europa
geschickt worden, als:

B. L. No 1 und 2 zwei große Briefe für den Brief und
müßige zur Einweisung auf die Briefe.

B. L. No 3 und 4 zwei Briefe für den Brief und Maß. L. L. L.

B. L. No 5 zwei Briefe mit Brief, Brief, Brief, Brief etc.

B. L. No 6 zwei Briefe mit allerhand Instrumenten.

Anno 1713

87.

Bd. No 7 und 8 Juny Taffel voll Reife- Risp.

Bd. No 9 und 10 Juny Taffel mit Ost und Anlimonio.

Bd. die Klein Risphe mit Lebergrüß.

Bd. die in May eingeworfene Risp.

Am 2 Sept

Der Quartals-Tag. Seit Padrapatnam wurden von
Gründern 100 Risp eingeworfen mit Sepapatnam
überwacht. Von welcher Seite Brücken in Gape sind
auf einige Stellen bezogen worden.

Am 4 Sept

Wirden die Eingeworfene in Malabarisch. Eingeworfen
geworfen, der Tag wurde besetzt, daß einige zur weiteren
Lohnung gütlich nicht vorhanden waren, so noch einen
weiteren gegeben werden.

Am 5 d. d. d.

Wirden die Risp von J. Comendanten und den
Risp. Köhren des vorstehenden. Vater Lenz ließ plange
zur Beförderung der eingeworfenen Risphe überlassen,
biß wir unser Verzeichnis senden mit demnach
Lohnen, und sich selbst setzen mochte.

Am 7 d. d. d.

Der Gründer selbst wurde in Tranquebar von
und weil er von Madras bis Tiedickeri auf der